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ちょうせん！」をモットーに、「安心と希望あふれる
八王子」を創るため、全身全霊で働いて参ります。
　今後とも、ご指導ご佃撻のほど何卒よろしくお願
い申し上げます。

　新年の出発にあたりご挨拶を申し上げます。
皆様には日頃より真心からのご支援をいただき、誠にありがとう
ございます。
本年も、あなたの相談窓口“とぐち”として「とことん、ぐちょくに、

ご挨 拶

八王子市議会議員 とぐちただし

とぐちただしの推進実績

9月の第三回定例会一般質問で「ナラ枯れ」対策を要望
11月第四回定例会の補正予算で2億1千万の「ナラ枯れ」対策が成立

〈代表質疑〉
「マイナンバーカード」を利用したコンビニ交付サービスについて
市民の皆様が、行政のデジタル化に実際に触れる機会となるため、さ
らに推奨していく事が、重要と認識している。
コロナ禍に窓口に集中する業務を分散し、業務効率を上げる大切な事
業となる。こういった利便性の高いサービスが浸透していくことで、市民
の利便性の向上と共にデジタル化も拡大していく。

Q.今後のデジタル化への展望について石森市長のご所見を伺う。
A.「石森市長」
マイナンバーカードは、デジタル社会において、必要不可欠なインフラに
なると認識している。マイナンバーカードにより、本人確認がオンラインで
確実にでき、民間を含め、時間や場所の制約を受けることなく、様 な々サ
ービスが生み出されていく、社会全体が大きく変わっていくと考える。

★令和4年第四回定例会での一般質問と代表質疑で登壇★（質問答弁は趣意）

〈一般質問〉
Q「帯状疱疹ワクチンの助成について」
市民の健康維持・向上に向け、多摩のリーディングシテ
ィーとして、東京都の制度も活用して積極的に取り組ん
でほしい。木内副市長のご見解を伺う。
A「木内副市長答弁」
市民からの助成の有無に係る問い合わせが増加してお
り、ニーズは年々高まっている。帯状疱疹ワクチンは、まん
えん防止としての社会防衛ではなく、個人の発病や重症
化を防止する個人予防に重点を置いたものとなるが、接
種費用が高額となっている。国において定期接種化につ
いて議論が行われているが、東京都の補助メニューにも
追加された。今後、助成の必要性について検討する。

Q令和５年度に「ごみ処理基本計画」が改定される。広
域的連携や、東京都との連携も深め、「使用済み紙おむ
つのリサイクル」の実現に向けた駒沢副市長のご見解
を伺う。
A「駒沢副市長答弁」
東京都との実証実験を通じて、有効に資源活用ができる
ものと考えている。循環型社会を構築するには、紙おむつ
など焼却するごみを減らし、更なる資源化を推進する必要
がある。引き続き、東京都との協力体制のもと、民間リサイ
クル施設との連携も含め、より具体的に検討を進めていく。 山田小学校前  歩道整備

市道横山397号線防護柵設置工事完了

ナラ枯れ
（ブナ科樹木萎凋病）
昆虫（カシノナガキクイムシ）
が運ぶ病原菌（ナラ菌）によ
り引き起こされる樹木の伝
染病。感染した樹木は、根
から吸収した水分を上部に
送ることができなくなり、葉
が急速に茶色や赤茶色に
変色し、枯死する。
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